

NOTICIAS PARA EL BLOG

http://www.abc.es/espana/castilla-leon/abci-tumban-mas-mitad-aspirantes-bombero-burgos-faltas-ortografias-201701301221_noticia.html

ANALFABETISMO EN EL SIGLO XXI

«El esclavo murió de axfisia alcoholizado sin fuerza de voluntad para estirpar de su vida tan esagerado vicio». Son algunas de las faltas graves (esclavo, asfixia, extirpar, exagerado...) que cometieron más de la mitad de los aspirantes a bomberos del ayuntamiento de Burgos.

Se trataba de la primera prueba a la que se enfrentaban los candidatos a ocupar una de las ocho plazas ofertadas, y en ella se valoraba el conocimiento de la ciudad, el callejero y la ortografía.

El jefe de Bomberos de Burgos, ha considerado «lamentable» este resultado, ya que los conocimientos que se requerían, eran de un nivel de ESO.

Otros ejemplos del examen de ortografía:

«Saúl se hayaba en la cocina rellenando los ojaldres recién horneados, cuya receta había hechado en el olvido» («Saúl se hallaba en la cocina rellenando los hojaldres recién horneados, cuya receta había echado en el olvido»).

«Participó en la rellerta y el mozo cayó al suelo hecho un obillo, esangüe, con las manos en el vientre, inerte» («Participó en la reyerta y el mozo cayó en el suelo hecho un ovillo exangüe, con las manos en el vientre, inerte»)

«As de observar que la masa a absorbido la mayor parte de los ingredientes» («Has de observar que la masa ha absorbido la mayor parte de los ingredientes»)

Han sido 38 de los 62 opositores los que no han aprobado el examen por dichas faltas al escribir.

OPINIÓN DE LA NOTICIA

En nuestra opinión, hace falta una base para obtener cualquier tipo de trabajo. Estos dichos candidatos, han demostrado no tener esa base cometiendo faltas de ortografía tan graves. Creemos que han tenido toda la razón en no haber aprobado a estos opositores.

Hemos escogido esta noticia porque a ambas nos ha llamado mucho la atención que gente adulta pueda cometer estos errores.